

CUERS

Amélioration de la sécurité à la déchetterie



De gauche à droite : Youssef Mesfioui (agent de quai) Gilbert Perugini, maire de Cuers, et vice-président de MPM, Jean-François Olivier, et Thierry Orelut (Cuersoïis) représentant la Société Gillard. (Ph.C.B)

La déchetterie cuersoïse (précurseur dans le Var d'un nouveau système de sécurité anti-basculement) a décidé de s'équiper de barrières de déchetterie Vidok de fabrication Française. « Pour cet équipement spécialisé dans le traitement et la valorisation des déchets, nous avons obtenu des fonds de concours, suite à un transfert

de compétences premières, de l'intercommunalité Méditerranée Porte des Maures (MPM). Cela nous a permis de financer ce projet de 23000€ (pour MPM), dont 49% à la charge de la commune », a confié Jean-François Olivier, responsable des services techniques au pôle ingénierie.

C.B